

Schach: Thurgauer Open 2014 (Hanspeter Heeb)

Die 6. Austragung des Thurgauer Opens war mit 46 Teilnehmern wiederum ein voller Erfolg. Leider fehlten die Thurgauer Junioren. Dafür brillierten diejenigen des Schachklubs St. Gallen. Dort betreibt Michael Nyffenegger ein hervorragendes Juniorenschachtraining. Die Resultate lassen sich sehen. Die vier jungen St. Galler hielten hervorragend mit. Jan Fecker gewann das Turnier der Amateure und gleich noch die Helvetia-Haus Preis für das schnellste Matt. Den dritten Preis bei den Klubspielern B errang sein Bruder Noah.

Hervorragend schlugen sich die Romanshorner: Hanspeter Heeb wurde dritter in der Meisterklasse, Punktgleich mit dem Sieger. Neumitglied Nicolas Georges musste sich in der Kategorie Klubspieler A nur vom Berner Junior Nikash Urwyler geschlagen geben und wurde Thurgauermeister dieser Klasse. Bruno Eigenmann siegte sogar in seiner Kategorie Klubspieler B. Franziska Binder, die auch neu Mitglied des Schachklub Romanshorn ist wurde Thurgauermeisterin bei den Amateuren. Damit gingen die kantonalen Titel in drei Klassen an die Gastgeber.

In der Meisterklasse hatten zuletzt Bruno Zülle, Markus Meienhofer und Hanspeter Heeb je 3½ Punkte aus 5 Partien. Da Zülle gegen Heeb gewonnen und Meienhofer gegen beide remisiert hatte, ging der Turniersieg und Thurgauer Meistertitel verdient an Zülle. Zuletzt benötigte dieser zum Sieg aber dennoch die Buchholzlotterie und profitierte von der nicht zwingenden Niederlage des Weinfelders Peter Müller. Zülle gelang damit erfolgreich die Titelverteidigung.

Ergänzung aus Frauenfelder Sicht (Bruno Zülle)

Die fünf Frauenfelder schlugen sich ausgezeichnet. Alle erreichten mehr als 50 %. Bruno Zülle und Markus Meienhofer landeten bei den Meistern sogar einen Doppelsieg (beide 2 Siege und 3 remis), Thomas Wunderlin wurde im A dritter, Walter Macher im B neunter (von 18 Teilnehmern) und Franziska Binder vierte bei den Amateuren, ausserdem bester Thurgauer (männliche Form, weil nicht nur beste Dame).

Besten Dank an den Schachklub Romanshorn für die ausgezeichnete Organisation

Ranglisten und Fotos: schach-thurgau.ch

Foto Franziska Binder: schachfrauenfeld.ch, Seite „Turniere“, Stadtmeisterschaft 2008